



NIVEA

La magie de Noël

UN ANGE SUR TERRE UN VISITEUR CÉLESTE

MATÉRIEL NÉCESSAIRE POUR FABRIQUER L'ANGE

Crayons
Ciseaux
Colle
Papier de couleur
Boule en polystyrène

A QUOI RESSEMBLENT LES ANGES

Ma vie d'ange est très spéciale. Pendant la période de Noël, je vais dans les foyers pour leur apporter un peu de la magie de Noël. Vous vous demandez sûrement de quoi j'ai l'air! Mon **corps** est un cône et ma tête ressemble à une boule de polystyrène collée sur mon corps.

Mais le plus magique, ce sont mes **ailes**: elles sont en **forme de mains d'enfant**. Il suffit de dessiner le contour des mains avec un feutre sur une feuille de papier, de découper puis de coller. Superbe n'est-ce pas? D'ailleurs, je trouve que les vrais anges sur cette terre, ce sont les enfants.

NIVEA

